

## Wujudkan Hubungan Lebih Harmonis, Kodim Bojonegoro Gelar Pembinaan Jaring Mitra Karib

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.WARTAMILITER.COM](http://BOJONEGORO.WARTAMILITER.COM)

May 13, 2022 - 22:00



BOJONEGORO, – Dalam rangka menjaga, membina dan meningkatkan hubungan silaturahmi Satuan Komando Wilayah (Satkowil) dengan segenap mitra karib, pada Jum'at (13/5/2022), Kodim 0813 Bojonegoro, Jawa Timur, menyelenggarakan kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib di Gedung Ahmad Yani, Makodim setempat.

Kegiatan dengan tema 'Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib di Wilayah Guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat Dan Lapor Cepat Bagi Apkowil' ini dibuka langsung oleh Kasdim 0813 Bojonegoro, Mayor Inf I Putu Gede Widarta, serta dihadiri Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, anggota Pramuka Saka Wira Kartika, serta puluhan jaring mitra karib dari berbagai elemen masyarakat.

Kasdim 0813 Bojonegoro, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan program dari Komando Atas yang dilaksanakan dalam rangka terwujudnya hubungan antara prajurit TNI AD dengan masyarakat lebih harmonis guna terciptanya kehidupan bermasyarakat yang aman dan tentram.

Menurutnya, fungsi teritorial merupakan Center Of Gravity kekuatan pertahanan, yang sekaligus juga merupakan fungsi untuk membantu pemerintah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"TNI sebagai alat pertahanan negara, mempunyai tugas pokok yaitu menegakkan kedaulatan negara, menjaga keutuhan wilayah NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD Negara Republik Indonesia tahun 1945, serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari segala bentuk ancaman dan gangguan terhadap keutuhan bangsa dan negara," ujar Mayor Inf I Putu Gede Widarta.

Pihaknya berharap, dilaksanakannya kegiatan ini dapat terjalinnya hubungan yang lebih harmonis antara TNI AD dengan masyarakat serta meningkatnya pemahaman masyarakat tentang Pancasila.

"Selain itu juga terwujudnya kesamaan persepsi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara tentang Bhinneka Tunggal Ika untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI," pungkasnya. Kegiatan dilanjutkan dengan pembekalan kepada mitra karib dengan materi Temu Cepat dan Lapor Cepat oleh Danramil 0813-05/Dander, Kapten Inf Abdul Karim Zalukhu, dan materi Proxy War oleh Danramil 0813-06/Baureno, Kapten Inf Marwoko Suswandono. (ombess)